

# PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia Peringati Isro Mi'roj Nabi Muhammad SAW

**Narsono Son - [KEBASEN.INFORMAN.ID](http://KEBASEN.INFORMAN.ID)**

Feb 1, 2025 - 23:24



*PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia Peringati Isro Mi'roj Nabi Muhammad SAW*

KEBASEN - Keluarga besar PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia, Leler, Kebasen, Banyumas, Jawa Tengah, beserta Madrasah/Sekolah yang dinaunginya, menggelar Peringatan Isro Mi'roj Nabi Muhammad SAW dengan tema "Isro Mi'roj Nabi Menggugah Kesadaran Akan Kebesaran Allah SWT". Kegiatan dilaksanakan di Aula PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia, Selasa 28

Rajab 1446H (28/01/2025).

Kegiatan itu bertujuan untuk meningkatkan pemahaman tentang ajaran Islam, khususnya tentang ibadah sholat. Dihadiri oleh Pengasuh, Pengurus, Keluarga besar Andalusia, 3.400 santri putra-putri dan dewan Asatidz, tata usaha, tokoh agama, tokoh masyarakat dan undangan lainnya.



Dalam pelaksanaan kegiatan itu, seluruh santri disugahi berbagai penampilan yang memukau, dari group Nasyid baik dari santri putra maupun santri putri. Dan Ceramah Isro Miroj disampaikan oleh Syaikh Toha Abdul Wahab Ibrahim Ar Rasikh dan KH Zuhrol Anam Hisyam pengasuh PP At Taujeh AL Islami 2 Andalusia.

Demikian disampaikan oleh Kepala Madrasah Aliyah (MA) Andalusia Kebasen Hanif Fauzi, kepada awak media Sabtu malam (01/02/2025) melalui jaringan telkom.

Hanif Fauzi, juga menjelaskan Peringatan Isro Mi'roj Nabi Muhammad SAW adalah momentum penting dalam sejarah Islam yang memperingati perjalanan Nabi Muhammad dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa dan dilanjutkan ke Sidratul Muntaha.

"Isro Mi'roj merupakan peristiwa luar biasa yang menunjukkan kebesaran Allah SWT dan keistimewaan Nabi Muhammad SAW. Melalui peringatan ini, umat Islam diharapkan dapat merenungkan makna perjalanan spiritual tersebut dan meningkatkan keimanan serta kesadaran akan kekuasaan Allah SWT. Santri Andalusia dapat memetik hikmah-NYA, guna meningkatkan pemahaman tentang ajaran Islam khususnya tentang ibadah sholat," terangya.



Pada bagian akhir ceramahnya, suasana berubah menjadi sendu dan hening, karena Syaikh Toha Abdul Wahab Ibrahim Ar Rasikh menyampaikan pamitan, setelah selama 3 tahun lebih menjadi pengajar di PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia. Syaikh Toha juga menyampaikan permintaan maaf atas kekilafan, kesalahan selama berada di andalusia, dan ucapan kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga besar PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia.

"Terima kasih yang kepada keluarga besar PP atau Uji Al Islami 2 yang telah memberikan kesempatan selama 3 tahun mengajar para santri, khususnya Dosen di Ma'had Ali Andalusia secara tatap muka / off line, selanjutnya bisa

diteruskan dengan daring / online," Ungkap Pamit Syaikh Toha, yang ditirukan Hanif Fauzi.

Dikesempatan itu, Pengasuh PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia KH Zuhrol Anam Hisyam, berharap silaturahmi tidak terputus antara Syekh Toha dengan PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia.

"Walaupun Syaikh Toha Abdul Wahab Ibrohim Ar Rasikh adalah sorang guru besar yang menjalankan tugas dari Universitas Al Azhar Kairo Mesir namun waktu 3 tahun di PP At Taujeh Al Islamy 2 Kebasen terasa sebentar, karena Syaikh Toha Abdul Wahab Ibrohim Ar Rasikh memiliki kepribadian rendah hati telah menyatu menjadi keluarga besar PP At Taujeh Al Islamy 2 Andalusia Kebasen," Katanya.

"Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Syaikh Toha Abdul Wahab Ibrohim Ar Rasikh yang telah memberikan pendidikan kepada para santri dengan pribadi yang rendah hati dan sabar," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)